

Des documentaires d'Estela Bravo sont projetés en Afrique du Sud



La Havane, 27 février, (RHC)- Les documentaires « Cuba et l'Afrique du Sud: après la bataille » et « Nelson Mandela et Fidel Castro », de la réalisatrice Estela Bravo, ont été projetés à l'université sud-africaine de Rodges, à Grahamstown, ville située dans l'extrême Sud de ce pays.

Le film « Cuba et l'Afrique du Sud: après la bataille » évoque la participation décisive de Cuba aux combats et aux négociations de paix qui ont abouti à la fin de la guerre en Angola et qui ont ouvert la voie à la fin de l'apartheid et à la libération de Madiba.

« Nelson Mandela et Fidel Castro » est un film qui donne à la jeunesse une nouvelle possibilité de mieux connaître les liens cordiaux entre les deux leaders et entre nos deux peuples » a souligné Estela Bravo qui assiste aux présentations de ses deux court-métrages en Afrique du Sud.

L'un des court-métrages, celui qui représente le legs humain et politique des ex chefs d'État cubain et sud-africain a également été présenté à l'Université de l'Afrique du Sud, à Pretoria, le centre d'enseignement supérieur le plus grand du continent africain.

Pour la première des films, la Fondation Nelson Mandela et l'Ambassade de Cuba en Afrique du Sud ont organisé la visite de la remarquable cinéaste étasunienne qui a à son actif de nombreux court-métrages et long-métrages engagés envers les causes progressistes et projetés dans une cinquantaine de pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15838-des-documentaires-destela-bravo-sont-projetes-en-afrique-du-sud>



Radio Habana Cuba